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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ７ 

令和 ５年 ２月１４日 

午前・午後 ４時３０分    

議会名 令和 ５ 年 第 １ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２２ 番    田所 良夫    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

 

１．令和４年度予算（案）の大

綱の進捗状況について 

 

 

 

 

 

２．佐野市職員の勤務状況と

人事管理について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①「魅力ある産業でにぎわう活力あるまちづくり」

の説明の中に、「地方移転を検討する事業者視点に

立った誘致活動に取り組み、新たな産業の創出に

努めてまいります。」とありますが、その進捗状況

をお聞きします。  

 

 

①令和３年度における、心身不調による１か月以上

の休職者数及び休職の分限処分を受けた職員数を

それぞれお聞きします。 

 

②令和４年４月から１２月までの９か月間で、月８

０時間以上の時間外勤務を行った職員の人数及び

月１００時間以上の時間外勤務を行った職員の人

数をそれぞれお聞きします。 

 

③土日・祝日の勤務については、振替や代休を取得

させるべきであると考えますが、それぞれの取得

率をお聞きします。 
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④令和４年度において、休日に７時間４５分勤務し

た場合の時間外勤務手当又は休日勤務手当の最高

額をお聞きします。 

 

⑤令和４年４月から１２月までにおける、本年度の

時間外勤務手当等を含めた給与月額の最高額をお

聞きします。 

 

⑥いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会における時間

外勤務手当及び休日勤務手当のそれぞれの総額を

お聞きします。 

 

⑦令和４年１０月８日から１０日までの３連休にい

ちご一会とちぎ国体が開催されましたが、その期

間に従事した職員の振替や代休の取得率をお聞き

します。 

 

⑧令和４年１０月８日から１０日までに国体用務で

勤務した職員の時間外勤務手当と休日勤務手当を

合算した最高額をお聞きします。 

 

⑨いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会では、市民に

対しボランティアをお願いした一方、職員には時

間外勤務手当や休日勤務手当が支給されました。

このことは市民に理解と支持をされているか認識

をお聞きします。 

 

⑩日曜日に出勤し、時間外勤務手当が支給され、翌

日月曜日に有給休暇を取得することは認められる

かお聞きします。 

 

⑪唐沢山で町会と職員との合同奉仕作業が令和４年

１２月に実施されたと聞いているが、一部の市民

から、職員には時間外勤務手当が支給されている

と苦情を受けました。事実関係をお聞きします。 
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３．旗川河川復旧復興改修に

ついて 

 

 

①令和元年東日本台風時の浸水被害の原因として河

道の断面不足や河道内樹木の繁茂による流下不足

が原因と思われるが、河川改修後の流下能力はど

のくらいになるのかお聞きします。 

 

②旗川河川に架かる稲岡橋の架け替えの進捗状況を

お聞きします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


